



A0446

04/05/1998 MARCHA MUNDIAL CONTRA LA EXPLOTACIÓN LABORAL INFANTIL

DISCURSO DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, EN LA RECEPCIÓN OFRECIDA A LOS PARTICIPANTES

Madrid, 04-05-98

Muy buenos días a todos y bienvenidos a esta casa.

En primer lugar, lo que quiero hacer es felicitaros a todos por esta iniciativa. Creo que es una iniciativa extraordinaria, que es una iniciativa que, sin duda, merece la pena que llegue a todos los rincones de España y que la llevéis con vuestra dedicación, con vuestro entusiasmo, con vuestra marcha, a todos los rincones del mundo, como estáis haciendo.

Pero, ahora que estamos en nuestro país, a mí me gustaría pedir desde aquí, aprovechando esta oportunidad y este momento, que toda la sociedad española esté pendiente de esta marcha; que toda la sociedad española se sensibilice por esta situación y que contribuyamos, entre todos, en la medida de nuestra responsabilidad, de nuestra capacidad, de nuestras posibilidades, a que, efectivamente, algo que me parece de las cuestiones más inaceptables, más intolerables, que puedan ocurrir en el mundo, que es el abuso y la explotación a los menores, que es la utilización de los niños para trabajos de cualquier tipo, podamos contribuir realmente a superarlo.

Quiero agradecer a todas las organizaciones, a todos los que han impulsado esta iniciativa, que me parece una iniciativa sinceramente extraordinaria, y muy especialmente quiero agradecer a las Organizaciones No Gubernamentales y, por supuesto también, a todos los niños que colaboran en ello.

He escuchado con mucha atención las propuestas que han hecho tanto el presidente de Intermón, como los representantes del parlamento infantil, que lo han hecho muy bien. He observado que, además, son propuestas bastante coincidentes, de lo cual me alegro mucho, y es lógico, y quiero decir que participo plenamente del espíritu de ellas. Considero que son muy lógicas, que son unas aspiraciones muy razonables.

Y lo que sí os quiero decir es que España, que hace un esfuerzo grande desde el punto de vista financiero, desde el punto de vista económico, desde el punto de vista presupuestario, en superar estas situaciones, en ayuda al Tercer Mundo, especialmente a algunos países, con los cuales, efectivamente, nuestra cooperación es efectivamente intensa, sobre todo en sectores básicos; procurará no solamente mantener ese nivel de cooperación y de ayuda sino, en la medida de lo posible, incrementarlo. Yo creo que, como digo, es un esfuerzo que bien merece la pena.

Quiero decir que es muy importante que también los niños españoles se movilen y que la voz de los niños españoles llegue a todas partes. Estoy convencido de que el parlamento infantil ha actuado con muchísimo sentido común por esas resoluciones, con gran eficacia y que, además, cuenta, como han demostrado, con unos observadores muy

brillantes. Yo estoy seguro de que, además, habida cuenta de algunas recientes experiencias, si alguno de vosotros va a las reuniones del Consejo Europeo donde tenemos que aprobar cosas, sin duda salen más rápido y hasta mejor. No sería tampoco muy difícil; pero estoy seguro de que, con vuestro entusiasmo y vuestra sinceridad, lo conseguiríais bien.

En todo caso, yo quiero comprometer el apoyo del Gobierno a vuestras iniciativas, comprometer el apoyo del Gobierno a estas ideas. Sé que hay una reunión importante en la Organización Internacional del Trabajo a primeros de junio. El Gobierno estará, por supuesto, muy pendientes de ella y quiero que sepáis que, en la medida en que podamos ayudar, que en la medida en que podamos colaborar y cooperar, nosotros estamos plenamente a disposición, sinceramente, porque la sensibilización ya la habéis traído a esta casa.

Os habla un Presidente del Gobierno que está muy convencido de lo que se está diciendo y muy convencido, y quiero repetirlo, de que éste es uno de los fenómenos más inaceptables, más vergonzosos y más intolerables que tiene la Humanidad en este momento. Lo digo como Presidente del Gobierno, lo digo como padre. Yo tengo tres, he contribuído con tres, bueno, hemos contribuido con tres, ya dos mayores que vosotros y uno por ahí anda.

Me gustan mucho los niños, me gustaría haber tenido más niños y me gusta que la gente tenga niños. Es muy importante que haya niños, son muy importantes los niños, y es muy importante saber que en España nacen muy pocos niños ahora, que tienen que nacer más niños y que no podemos seguir con una demografía tan baja, cada vez con menos niños, cada vez con menos escuelas porque no hay niños que vayan a las escuelas. Antes teníamos problemas para que los niños fuesen a las escuelas porque no teníamos suficientes escuelas, ahora tenemos demasiadas escuelas y nos faltan niños.

Vamos a ver si sabemos que es muy importante que sigan viniendo niños al mundo para que el mundo sea mejor y, sin duda también, para que nuestro país sea mejor.

Para todo lo que podamos hacer por ayudaros, para todo lo que podamos hacer por contribuir a que desaparezca la explotación infantil del mundo, contad con nosotros.

Os agradezco mucho vuestra visita, os doy las gracias, os animo a ese trabajo, a esa tarea. Me comprometo a ayudaros. Y ahora a lo que también os invito es que, ya que estáis en esta casa, aprovechéis, sobre todo los niños, para ver todo lo que queráis en ella y pasar un buen rato.

Muchas gracias a todos y enhorabuena por el trabajo.